

PELITA

Polsek Sindang Gelar Patroli Malam Hari di Jam Rawan Antisipasi Kejadian Kriminalitas

Indramayu - INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID

Jul 14, 2023 - 01:18



Polsek Sindang Gelar Patroli Malam Hari di Jam Rawan Antisipasi Kejadian Kriminalitas

Indramayu,– Langkah antisipasi terjadinya tindak kriminalitas, Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar semakin meningkatkan pelaksanaan kegiatan patroli di wilayah hukum Polsek Sindang, Kabupaten Indramayu, Kamis (13/07/2023) malam.

Dalam kegiatan tersebut personil Polsek Sindang secara mobile menyasar lokasi yang dianggap rawan kejahatan jalanan seperti Curat, Curas dan Curanmor serta kejahatan jalanan lainnya seperti genk motor.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP

Saefullah dalam keterangan tertulisnya mengatakan, kegiatan patroli digelar dengan menyasar wilayah sepi.

“Patroli dimulai dari pukul 21.00 sampai dengan selesai,” tutur Kapolsek, Jumat (14/07/2023) pagi.

Lanjut Kapolsek menjelaskan, Patroli malam ini memiliki tujuan utama untuk menciptakan kehadiran polisi yang nyata dan memberikan perlindungan ekstra bagi masyarakat.

Keberadaan petugas kepolisian di malam hari dapat mencegah pelaku kejahatan dan menciptakan rasa aman serta ketenangan bagi para pengguna jalan dan warga yang sedang beraktivitas di malam hari.

Dalam patroli itu juga personil mengimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada dan mengambil langkah-langkah pencegahan saat berada di luar rumah pada malam hari.

“Beberapa tips yang disampaikan oleh personil antara lain adalah menghindari jalur-jalur yang sepi dan gelap, tidak memperlihatkan barang berharga, dan jika terjadi situasi yang mencurigakan, segera laporkan kepada petugas kepolisian,” terang Kapolsek, Jumat (14/07/2023).

Dengan meningkatkan patroli malam, Polsek Sindang berkomitmen untuk meningkatkan keamanan masyarakat pada malam hari.

“Keberadaan petugas kepolisian yang aktif dan kewaspadaan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, sehingga warga dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan tenang dan bebas dari ancaman kejahatan jalanan.” Pungkasnya.